

Equipe de rédaction: Pour ce deuxième exemplaire, équipe de rédaction en formation, mise en page : Audrey Guillabert

## RETOUR SUR LA JOURNÉE DUODAY :

Les 20 et 27 novembre 2025 : 9 travailleurs de l'ESAT « Le Monthoux » ont participé à une Journée découverte « DuoDay »

Ils ont pu découvrir et partager le quotidien de travail des salariés de nos partenaires :

- le magasin LEROY MERLIN,
- l'entreprise VELSOL,
- le magasin NORMAL,
- le CCAS et l'Epicerie sociale de la MAIRIE d'ANNEMASSE,
- les magasins LIDL,
- les Pressings KUNZ,
- Les services de la MAIRIE de VILLE-LA-GRAND.



Des projets sont déjà évoqués suite à cette journée, promettant de nouvelles expériences enrichissantes ! Un grand merci à toutes les personnes qui travaillent au quotidien pour enrichir les expériences professionnelles des travailleurs accompagnés par l'ESAT « Le Monthoux » et l'Association « Nous Aussi ».

*Christophe LAVOREL, Chargé d'insertion*

## LES TRAVAILLEURS ONT LA PAROLE:

“ C’était trop bien, j’ai visité toute l’usine et j’aimerai faire un stage plus long car la production me plaît. C’est un travail minutieux.” Nathalie C. chez VELSOR



“ Le travail chez Leroy Merlin me plaît beaucoup, j’ai vite compris ce qu’il fallait faire quand on me le demandait et j’aimerai faire un stage prochainement. Tout le personnel a été sympa avec moi.”

**Cédric C. à Leroy MERLIN**

“Ma journée s’est bien passée, je suis allé sur le lieu de travail par mes propres moyens. le travail en pressing est intéressant.” Laurent C. au pressing KUNZ



## RÉFÉRENTS SPORT DE HAUTE-SAVOIE LE 20 NOVEMBRE

Audrey GUILLABERT, référente sport à l'ESAT, a participé à une journée de rassemblement d'éducateurs sportifs de Haute-Savoie. L'objectif était le partage d'expériences autour des activités sportives au sein des établissements médico-sociaux du département. (IME, ESAT, FAM..)



Audrey G. a été intervenante sur cette journée pour mettre en avant son rôle au sein de l'ESAT et la mise en place d'activités sportives.

### FORMATIONS:

- Formation prévention internet et réseaux sociaux des 26 et 27 novembre en partenariat avec des travailleurs de Persycat Alpysia.  
" C'était une formation très intéressante, tout le monde devrait la faire, on apprend beaucoup de choses."

Nicolas F.



- La 3eme journée de formation « prévention et gestion des conflits dans le collectif de travail », sera cette fois ci à destination des équipes EV. Une journée pour Saint-Julien et Vétraz avait eu lieu en juillet dernier.
- Une formation Cariste pour les travailleurs qui font les livraisons est en prévision

## INFORMATIONS:

- Les actions de soutien du cycle 1 se terminent vendredi 12 décembre et reprennent le lundi 5 janvier 2026
- Le repas de Noël de l'ESAT aura lieu:

Le mercredi 17 décembre sur Saint-Julien et le jeudi 18 décembre sur Vétraz.

- Nouvelles arrivées: Ugo CRESPEL dans l'atelier et Cyril, le nouveau cuisinier qui remplace Anthony.

**NOUS VOUS SOUHAITONS DE BONNES FETES DE FIN  
D'ANNEE ET ON VOUS DIT: A L'ANNÉE PROCHAINE**

